



Estimados padres y madres de alumnos/as de 6º de Primaria:

Como hemos venido haciendo en los últimos cursos, hemos programado una Jornada de Puertas Abiertas dirigida a Uds., con el fin de que puedan conocer de primera mano el IES Juan Carlos I. El paso que van a dar sus hijos/as es muy importante, pues será en el centro que escojan donde, muy probablemente, pasarán los próximos años, hasta que alcancen la mayoría de edad.

Esta es una buena razón para que nos visiten, conozcan el centro, y lo que es más importante, les hagamos partícipes de las líneas prioritarias de actuación que rigen la vida del centro. La implantación del proyecto “Ordenadores en el aula”, hace ya dos cursos, determina en gran medida las dinámicas educativas que se desarrollan, por lo que dedicaremos una parte importante de la reunión a explicar y concretar todas las características del Proyecto.

Les invitamos, por tanto, a descubrir con nosotros el funcionamiento del IES Juan Carlos I en la Jornada de Puertas Abiertas que se celebrará el próximo día **4 de abril de 2018, en el Salón de Actos del Centro, a las 17 horas.**

EL EQUIPO DIRECTIVO DEL IES JUAN CARLOS I